

## Etre humain-Vivre ensemble en Italie

### Pour en savoir +

L'idée à la base du projet est d'adapter aux contextes culturels des différents pays les objectifs, les outils et les contenus du projet français "Être Humain, Vivre Ensemble" pour répondre aux besoins locaux, contourner les différents tabous et valoriser les différentes ressources. Un gros travail d'adaptation a été fait par les éducateurs et les enseignants des écoles impliquées pour transformer et enrichir les parcours initiaux.

Ce travail préliminaire a permis de mettre au point des parcours éducatifs spécifiques très efficaces et avec un impact culturel important. Afin de mesurer ce dernier aspect le Département de Psychologie de l'Université de Bologne a accepté de faire le suivi du processus collaboratif et de mesurer l'impact du projet sur tous ses acteurs : étudiants, enseignants et éducateurs.

Au printemps 2018, deux chercheurs et cinq doctorants en psychologie de communauté accompagnent les acteurs et observent les animations.

Téléchargez le blog-cahier de bord, qui permet d'observer comment les outils du projet ont été adaptés au contexte culturel italien : <https://essereumanivivereinsieme.blogspot.it/>